

Weiche Landung beim Hochsprung Finale

Am Dienstag, dem 30.10.2018, fand in Wilkau-Haßlau das Bereichsfinale im Hochsprung statt. Unsere Schüler konnten sich sehr gut unter den anderen Schulen behaupten.

Teilgenommen haben neben unserem Gymnasium folgende Schulen: das Sandberggymnasium, die Oberschule Lichtentanne, die Oberschule Hartenstein, die Pestalozzi-Oberschule Wilkau-Haßlau, die Internationale Schule Reinsdorf und die Grundschule Wildenfels.

Von unseren Teilnehmern haben folgende Schüler einen Platz auf dem Siegereppchen „ersprungen“.

Frida Schmidt (7c) – 1. Platz (1,20m)

David Buchmann (7d) – 1. Platz (1,35m)

Tia Trautloff (5a) – 2. Platz (1,15m)

Klemens Koch (8c) – 2. Platz (1,45m)

Cedric v. d. Reith (10c) – 3. Platz (1,55m)

Herzlichen Glückwunsch!

Vielen Dank auch an Helene Weißbach (5a) und Nicola Facius (10c).

S. Heller
Sportlehrerin



zurück zu [News](#)